
平成３０年度 第４回 経営協議会記録

Ⅰ 日 時 平成３１年３月２５日（月）１３時３０分～１５時００分
Ⅱ 場 所 事務局棟５階 大会議室
Ⅲ 出席者 平塚学長（議長）

齋藤，反町，高橋，中村，窪田，峯岸，栗山，田村の各委員
陪席者 岡野，森田の両監事
欠席者 加藤委員，曽我委員

議事に先立ち，経営協議会の成立要件が満たされていることが確認された
後，前回の議事概要の確認を行った。

Ⅳ 議事概要

１ 審議事項

（１）平成３１年度計画について
窪田理事から，資料１に基づき，平成３１年度計画について説明があり，審議の

結果，原案どおり承認した。

（２）就業規則の一部改正について
栗山理事から，資料２に基づき，就業規則の一部改正について説明があり，審議

の結果，原案どおり承認した。

（３）２０１９年度予算編成について
栗山理事から，資料３に基づき，２０１９年度予算編成について説明があり，審

議の結果，原案どおり承認した。

（４）２０２０年度施設整備費概算要求事業について
栗山理事から，資料４に基づき，２０２０年度施設整備費概算要求事業について

説明があり，審議の結果，原案どおり承認した。

２ 報告事項

（１）教育研究組織の機能強化について
学長から，資料５に基づき，教育研究組織の機能強化について報告があった。
なお，各委員から，９月の経営協議会で承認した新学部設置が延期とされたこと

は残念であり，次の議題の資料のニーズ調査結果でも分かるとおり，受験生からの
期待も大きいことから，２０２１年度に必ず実現してほしいと発言があった。
また，学内では内向きな議論になりがちで改革が進まない点について，経営協議

会としては不満の意を表明する旨，学部へ伝えるよう要請があった。

（２）「総合情報学部総合情報学科」（仮称）設置に関するニーズ調査について
峯岸理事から，資料６に基づき，「総合情報学部総合情報学科」（仮称）設置に

関するニーズ調査について報告があった。



（３）その他
①田村理事から，医学部附属病院の状況について説明があった。

以 上


